

## Lasst uns gemeinsam Meilensteine zum neuen Wirbelwind legen



Regelmäßig wird die Baustelle der neuen Kita „Wirbelwind“ von allen Kindern besucht. Der Bau wird mit Spannung verfolgt, die Fortschritte werden beobachtet und von den Kindern und Erzieher\*innen fotografisch festgehalten. Dabei haben wir bemerkt, wie schnell die neue Kita wächst. Aus den regelmäßigen Besuchen entstand die Idee, Meilensteine als Wegweiser von der alten zur neuen Kita zu legen. Hierfür sammelten die Kinder kleine und große Steine und bemalten diese. Ein großer Stein mit der Aufschrift „Kita Wirbelwind“ soll den Anfangsstein am alten Haus symbolisieren. Weitere Meilensteine sollen nun als Weg zur neuen Kita gelegt werden. Dabei können sich sowohl alle Kinder und Eltern als auch alle Großpösaer beteiligen. Wir würden uns freuen, wenn Zuhause viele Steine bemalt (wasserfest) und an den bereits vorhandenen Weg in Richtung neue Kita angelegt werden. Der Schlussstein wartet bereits an der neuen Kita auf uns. Die Legung des Startsteins soll im Rahmen des Kita-Alltags in Form einer kleinen Zeremonie mit den Kindern stattfinden. Hierbei dürfen sich alle Kita-Kinder beteiligen und die bereits bemalten Meilensteine verlegen, um das erste Stück des Pfades zu erschaffen. Wir hoffen, dass bis zum Umzug im nächsten Jahr der Weg der Meilensteine gemeinsam abgegangen werden kann. Hierfür benötigen wir viele bunte Steine und eine Vielzahl fleißiger Hände. Die Kleinen & Großen der AWO Kita „Wirbelwind“ sind bereits sehr aufgeregt und freuen sich auf das bevorstehende Abenteuer. Das Team der AWO Kita „Wirbelwind“



Anfangsstein am alten Haus



Schlussstein an der neuen Kita

## Die Biene



„Guck mal diese Biene da, summ, summ. Guck mal wie sie fliegt und wie sie tanzt.“ So beginnt der neue Frühlingshit in der Kita Hummelburg. Im Bienenprojekt besprechen die Kinder alles Wissenswerte über die schwarz-gelben Insekten, die zu den geschützten Tierarten gehören. Einige Kinder wissen schon, welche Aufgaben Bienen haben und warum sie so wichtig sind. Zusammen besichtigen sie das Bienenhotel im Garten und können tolle Beobachtungen direkt vor dem Fenster machen, denn der große Kirschbaum blüht so prachtvoll und die Tiere haben viel zu tun. Die Kinder lernen, in Gegenwart der Bienen Ruhe zu bewahren und nicht nach ihnen zu schlagen, damit sie nicht gestochen werden. Das beruhigt die ängstlichen Kinder und so haben auch sie Spaß daran, das Bienenleben zu entdecken. Natürlich wird auch viel gemalt und gebastelt. Außerdem haben die Kids Sonnenblumen gesät, die sie bald für die Bienen in eine eigene Wildblumenwiese mit einpflanzen möchten.

F. Brömmer / M.Theuner  
Elternvertretung der Kita Hummelburg